

UN MOTIVO PODEROSO PARA PREDICAR DIOS SIEMPRE ADVIERTE DE SUS JUICIOS PARTE 8

ADVERTENCIA DE JUICIO A LAS NACIONES CUARTA ENTREGA

18 de octubre de 2017

Gabriel Ferrer y Yolanda Rodríguez

Salmo 76: 8

⁸ Desde los cielos hiciste oír juicio;
La tierra tuvo temor y quedó suspensa...

En la prédica pasada, estuvimos analizando las profecías de Isaías contra las naciones, en su primer cumplimiento y en su segundo cumplimiento relacionado con el presente y el futuro de los tiempos del fin. Hoy vamos a terminar con estas profecías contra las naciones usando las profecías de Isaías, Jeremías, Ezequiel y Daniel. Sólo tendremos en cuenta el cumplimiento futuro de estas profecías, mirando nuestro presente, porque el objetivo de estas prédicas es que estemos vigilantes cumpliendo el mandato del Señor, de que velemos, oremos, estemos apercebidos, despiertos y atentos a las señales de los tiempos.

Es nuestro deber como hijos de Dios estar atentos a lo que está ocurriendo, pues de esta manera sabemos que nuestra redención está cerca y mientras se manifiesta el evento glorioso del Arrebatamiento, nos motivamos a predicar, a compartir el mensaje de salvación, cumpliendo la gran comisión y el encargo profético que tiene la Iglesia hoy, en estos últimos tiempos que estamos viviendo.

Antes de relacionar las profecías de Isaías, Jeremías, Daniel y Ezequiel contra las naciones, es necesario que veamos el Salmo 83: 2-8; leamos:

² Porque he aquí que rugen tus enemigos,
Y los que te aborrecen alzan cabeza.

³ Contra tu pueblo han consultado astuta y secretamente,
Y han entrado en consejo contra tus protegidos.

⁴ Han dicho: Venid, y destruyámoslos para que no sean nación,
Y no haya más memoria del nombre de Israel.

⁵ Porque se confabulan de corazón a una,
Contra ti han hecho alianza

⁶ Las tiendas de los edomitas y de los ismaelitas,
Moab y los agarenos;

⁷ Gebal, Amón y Amalec,
Los filisteos y los habitantes de Tiro.

⁸ También el asirio se ha juntado con ellos;
Sirven de brazo a los hijos de Lot.

En la prédica pasada vimos que Edom, Amón y Moab hoy son Jordania (como se indica en el mapa):



Pero también dijimos en la prédica pasada que Asiria corresponde a lo que hoy es Irak y Turquía; Nínive, capital de Asiria y del imperio se encuentra hoy en Irak. Contra estas naciones es que el Señor profetiza a través de Isaías 14: 25 al 27.

En cuanto a los agarenos, éstos se refieren a Agar, lo que implica la asociación con Egipto, de la que también habla Isaías en los capítulos 19 y 20, Jeremías en el capítulo 46 y Ezequiel en los capítulos 29 y 30.

En el salmo 83 también se habla de Gebal como enemigo de Israel; algunos consideran que se refiere a un territorio edomita, es decir, relacionado con Jordania. Los amalecitas, por su parte, se remiten a los enemigos de Israel, tal como el Señor dijo que tendría guerra siempre con Amalec (Éxodo 17: 16); y según Génesis 36: 16 también estaba en la tierra de Edom.

Quiero que tenga en cuenta el panorama profético relacionado con la naciones y territorios de hoy, porque el escenario profético del Salmo 83 que acabamos de leer ya está consolidado, ya está preparado. Israel está a punto de ser atacado por estas naciones que lo rodean; y de hecho, ya lo están atacando con misiles que son lanzados desde estos territorios. Recuerde que Irán, que es Persia, ya está dentro de Siria, Isis está en la frontera de Israel, Hezbolá está en el Líbano que es Tiro y Sidón; Hamas está en la franja de Gaza y acaba de hacer un pacto con los palestinos. Tome nota de todo esto.

Ahora bien, el Salmo 83 también habla de los ismaelitas que se refieren a los árabes. Isaías profetiza contra estas naciones árabes en el capítulo 21 del 13 al 17; leamos:

¹³ Profecía sobre Arabia. En el bosque pasaréis la noche en Arabia, oh caminantes de Dedán.

¹⁴ Salid a encontrar al sediento; llevadle agua, moradores de tierra de Tema, socorred con pan al que huye.

¹⁵ Porque ante la espada huye, ante la espada desnuda, ante el arco entesado, ante el peso de la batalla.

¹⁶ Porque así me ha dicho Jehová: De aquí a un año, semejante a años de jornalero, toda la gloria de Cedar será deshecha;

¹⁷ y los sobrevivientes del número de los valientes flecheros, hijos de Cedar, serán reducidos; porque Jehová Dios de Israel lo ha dicho.

Arabia era un país extenso al oriente y sur de Canaán; menciona el profeta tres ciudades árabes: Tema, ciudad-oasis que era posada de caravanas y estaba situada aproximadamente a 160 kilómetros al sur de Elat; Dedán que pertenecía a esta misma localidad, y Cedar, referida a una tribu árabe que señalaba la extensión norteña del desierto¹.

Para entender la profecía, es necesario recordar que toda la región de Arabia con sus moradores sufrió la opresión de Asiria. Isaías profetiza la destrucción de esta región. Se describe la angustia del juicio cuando el profeta usa las imágenes de: pasar la noche en el bosque (versículo 13), salir a encontrar al sediento, socorrer con pan al que huye (versículo 14), la descripción triple que incluye: la espada desnuda, el arco entesado, el peso de la batalla.

¹ Tanto Tema como Cedar eran descendientes de Abraham por parte de Agar (Gn 25: 13, 15); mientras Dedán era descendiente también, pero de Cetura (Gn 25: 3).

¿Cuál es la interpretación futura de la profecía de Isaías sobre Arabia? Preste atención.

El siervo profetiza el juicio sobre ella cuando dice en Isaías 21: 16-17:

¹⁶ Porque así me ha dicho Jehová: De aquí a un año, semejante a años de jornalero, toda la gloria de Cedar será deshecha;

¹⁷ y los sobrevivientes del número de los valientes flecheros, hijos de Cedar, serán reducidos; porque Jehová Dios de Israel lo ha dicho.

La explicación es la siguiente (tome nota): En el Salmo 83 aparecen los árabes con el nombre de los ismaelitas; se considera² que la guerra que profetiza este Salmo acontecerá antes del inicio de los 7 años de Tribulación y como ya hoy está preparado todo, hermano, esta guerra está a la puerta; todo está listo.

Esta guerra la ganará Israel, como lo hizo en la guerra de los 6 días en 1967 cuando tomó a Jerusalén; los enemigos serán derrotados, por supuesto, por la soberanía de Dios, para que se prepare el escenario profético antes del inicio de los siete años de Tribulación. Esta es la razón por la cual Arabia no aparece dentro de las naciones de la batalla que ocurrirá durante la Tribulación y que describe Ezequiel 38: 5-6, leamos:

⁵ Persia, Cus y Fut con ellos; todos ellos con escudo y yelmo;

⁶ Gomer, y todas sus tropas; la casa de Togarma, de los confines del norte, y todas sus tropas; muchos pueblos contigo.

² Esta es la postura de varios estudiosos actuales; pero en la escatología clásica no se habla de la guerra del Salmo 83; y se plantea que las guerras profetizadas para el tiempo del fin forman parte del sello 2 de Apocalipsis (Ap 6: 3-4), es decir, dentro de la Tribulación.

Este es el tiempo en que Israel habite en una supuesta paz, garantizada por el anticristo con el que habrán hecho un pacto de paz al inicio de los siete años de tribulación. Leamos Ez. 38: 11- 12:

¹¹ y dirás: Subiré contra una tierra indefensa, iré contra gentes tranquilas que habitan confiadamente; todas ellas habitan sin muros, y no tienen cerrojos ni puertas;

¹² para arrebatarse despojos y para tomar botín, para poner tus manos sobre las tierras desiertas ya pobladas, y sobre el pueblo recogido de entre las naciones, que se hace de ganado y posesiones, que mora en la parte central de la tierra.

Miren que lo que describe Ezequiel aquí no puede ser este tiempo, porque ahora Israel no vive tranquila, no vive confiadamente, pues tiene a los enemigos con misiles que apuntan hacia él. Por lo tanto, lo que dice aquí Ezequiel se refiere al tiempo de la Tribulación. Miren cómo el profeta reitera la paz y la seguridad de Israel. Leamos Ezequiel 38: 14 -16 (resaltado nuestro):

¹⁴ Por tanto, profetiza, hijo de hombre, y di a Gog: Así ha dicho Jehová el Señor: En aquel tiempo, **cuando mi pueblo Israel habite con seguridad, ¿no lo sabrás tú?**

¹⁵ Vendrás de tu lugar, de las regiones del norte, tú y muchos pueblos contigo, todos ellos a caballo, gran multitud y poderoso ejército,

¹⁶ y subirás contra mi pueblo Israel como nublado para cubrir la tierra; será al cabo de los días; y te traeré sobre mi tierra, para que las naciones me conozcan, cuando sea santificado en ti, oh Gog, delante de sus ojos.

Debido al triunfo que tendrá Israel sobre los enemigos, se ensoberbecerá, se enaltecerá y esto es lo que describe Isaías después de profetizar contra Arabia.

Isaías lanza los juicios de Dios contra el pueblo de Judá, que también había desechado la fe por la autosuficiencia; Isaías da la profecía sobre Jerusalén (leer en casa el capítulo 22: 1-14), El profeta usa el término "valle de la visión", porque Jerusalén está situada sobre colinas rodeadas de valles; se profetiza

este peligro, pero los habitantes de Jerusalén no se iban a apercibir, sino que iban a estar entregados a los placeres mundanos, asociado con el anticristo, formando parte del Imperio Romano restaurado; por ello, el profeta dice en Isaías 22: 12-13:

¹² Por tanto, el Señor, Jehová de los ejércitos, llamó en este día a llanto y a endechas, a raparse el cabello y a vestir cilicio;

¹³ y he aquí gozo y alegría, matando vacas y degollando ovejas, comiendo carne y bebiendo vino, diciendo: Comamos y bebamos, porque mañana moriremos.

Israel pensará que ya obtuvo todas las promesas de los pactos, pero vivirá de manera mundana como ahora. Miren cómo hoy Israel quiere edificar el templo y volver a sus sacrificios, pero vive de manera secular, mundana, de pecado; y así continuará durante la primera parte de la tribulación, con la protección del anticristo. Los sacrificios del templo seguirán siendo lo que eran antes en el Antiguo testamento en medio de la apostasía de Israel, y lo que fueron cuando el Señor Jesús vino por primera vez y los judíos no lo recibieron.

Isaías da detalles específicos sobre la invasión de Babilonia hacia Judá en el primer cumplimiento de la profecía; pero el segundo cumplimiento, que es durante la Tribulación, se refiere a la invasión que describe Ezequiel en los capítulos 38 y 39 sobre la batalla de Gog y Magog. Resumamos:

La profecía del Salmo 83 sobre las naciones que pelearán contra Israel ya está a punto de cumplirse y ocurre antes del inicio de la Tribulación; Israel ganará esta guerra y se levantará como una nación más poderosa; dentro de los

derrotados estará Arabia y por ello no aparece en la guerra que describe Ezequiel 38 y 39 que ocurre durante la Tribulación.

En este escenario de triunfo, el anticristo aparecerá y propiciará el pacto entre Israel y Palestina; este es el primer sello de Apocalipsis; pero Israel tendrá una posición favorable por su triunfo en esta guerra y por ello, se firmará la paz y podrán construir el tercer templo; ya se habrá iniciado la Tribulación y empezarán los conflictos por el poder entre el anticristo, comandando a la Unión Europea, el Imperio Romano restaurado, del que formará parte Israel.

Israel estará confiado, mundano y practicando sus sacrificios, creyendo que ya el Mesías está con él y la Tierra le pertenece. El anticristo vencerá a los reyes del norte (Rusia), de Oriente (China) y del Sur, (Egipto y otras naciones confederadas). Esto ocurrirá a la mitad de la Tribulación cuando el anticristo se siente en el templo como dios (2 Ts 2: 4), es la abominación desoladora.

LA PREDICACIÓN ORAL DE ESTE MENSAJE SE ENCUENTRA EN: Berea Films Barranquilla <https://youtu.be/ykrwali61Do>